

**A B C EN JEREZ
PREGON DE LA SEMANA SANTA**

Jerez estrena azahar. Es como si una blanquísima mantilla enjaysese nuestras calles para solemnizar la nueva e incipiente primavera, o como si un "palio" purísimo y fragante se ofrendase anticipado a la Madre de Dios, que dentro de pocos días, transida de dolor, irá por estas calles tras el Hijo vencido, flagelado, escarnecido, doblado bajo el pesado madero ignominioso, clavado y muerto en la Cruz.

A esa honda preparación para conmemorar dignamente los misterios de la Sagrada Pasión y Muerte del Divino Redentor y que transcurre en estos días con ejercicios espirituales, cultos cofradieros y conferencias cuaresmales, vienen a unirse esos otros actos que a modo de elocuentes prólogos aciertan a ambientarnos en la Semana Mayor. Ayer fue José Manuel García Gómez, en el Club Internacional de la Poesía, con su disertación "La Pasión de Cristo en la poesía española"; hoy ha sido Francisco Montero Galvache, en Villamarta, orfebre elocuentísimo de este inolvidable Pregón de la Semana Santa jerezana, organizado por el Ayuntamiento.

Pregoneros insignes tuvo la Semana Santa de Jerez, y en este momento recordamos a Cádiz Salvatierra, Jesús de las Cuevas, Rodríguez Pantoja, Bugallal del Olmo, Almagro, De la Rosa Domínguez. Todos ellos supieron encontrar matices nuevos, personalísima visión de nuestra Semana Santa. Pero al anunciarse, este año a Montero Galvache como pregonero íbamos por muy seguro escuchar un pregón de cuerpo entero, como quien dice. El mismo —pregonero de tantas Semanas Santas por tierras de Andalucía, que es donde mejor se llegan a comprender esos misterios— lo hubo de decir momentos antes del grandioso acto: "Este ha sido el pregón en el que he tenido que poner el corazón como una leña y dejarlo quemar, porque Jerez es como el aire del que he respirado media vida mía."

El Villamarta presentaba en esta mañana primera de abril un fantástico aspecto. Caldeado el ambiente con los compases de la marcha procesional "Coronación", de Davia Soriano, don Tomás García Figueras, alcalde y presentador del acto, puso con todo honor su primera piedra. A su discurso breve, donde ni sobraron ni faltaron palabras, siguió "Amargura", esa página musical bellísima en la que Font y Anta dejó expresados los más sutiles perfiles de la Semana Santa andaluza. Y con este exordio bellísimo, Montero Galvache inició su pregón admirable, haciendo desfilar nuestras veintiocho cofradías penitenciales por la elocuencia de su verbo poético y enredado.

En diez cánticos dividió el pregonero su discurso, por este orden: "Por ser como Cristo quiere...", "Entre las palmas del domingo...", "Lunes de la santa expectación", "Bajo la luz del desconuelo", "No puede más la Amargura", "Jueves de la gran blancura", "Madrugada de los santos silencios", "Esperanza en la buena muerte", "Tarde de la expiración" y "Ya estamos viendo la gloria". Montero Galvache fue interrumpido numerosas veces por los calurosos aplausos del público. El pregón, pieza magistral de elocuencia, supo tocar todas las fibras humanas desde su comienzo hasta el final, no teniendo ni un momento de frialdad. Un pregón jerezanísimo, tal como lo había predicho Montero Galvache, del que se hablará por mucho tiempo.

Jerez estrena azahar. Pero también ha estrenado pregonero. Y este estreno ha sido de los inolvidables, por cuanto que hace años, muchos años, se ansiaba que Montero Galvache viniese aquí a cantarnos nuestra propia Semana Santa, a recrearnos con su modo de ver y sentir estas cofradías en sus más emocionales momentos y lo ha conseguido maravillosamente.

Dicho acto fue presidido por el alcalde, presidente de la Unión de Hermanadas y demás autoridades locales, ocupando un cargo de honor el capitán general de la

Segunda Región, don Antonio Castejón Espinosa, acompañado de su distinguida esposa.

Rodrigo DE MOLINA

Construcción de viviendas en San Fernando

San Fernando 2. Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno, bajo la presidencia del alcalde, don Francisco García Saez. Se da cuenta de que, por estar conforme con el anteproyecto, ha sido aprobada por la Delegación del Ministerio de la Vivienda la construcción de un bloque de dieciséis viviendas de renta limitada subvencionada y dos locales comerciales, en el solar número 3 de la Avenida de Héroes del "Balears". Y otro grupo de veintidós viviendas de renta limitada subvencionada y seis locales comerciales en la calle de nueva apertura prolongación de la de Bonifaz. Asimismo, se aprobaron los anteproyectos y presupuestos extraordinarios para la construcción de las expresadas viviendas.—Corresponsal.

El señor Solís, en Las Palmas de Gran Canaria

Las Palmas de Gran Canaria 2. Esta capital ha tributado un cálido recibimiento al secretario general del Movimiento, don José Solís Ruiz, que llegó en visita

oficial a la provincia, procedente de Tenerife.

En el Gobierno Civil presidió una reunión con jerarquías sindicales y del Movimiento.

Después, el señor Solís, acompañado por las autoridades, visitó los terrenos cedidos por el Cabildo Insular de Gran Canaria para que sobre los mismos sea construida una escuela sindical de formación profesional acelerada. Luego recorrió las barriadas donde se encuentran en construcción cientos de viviendas del Patronato Francisco Franco, el Instituto Nacional de la Vivienda y los Sindicatos.—CIFRA.

MICRONOTICIARIO

LOS PREMIOS NACIONALES "Conde de Guadalhorce", que concederá el Ministerio de Obras Públicas, en cuantía de cien mil pesetas, a los Ayuntamientos que mejor embellezcan y cuiden las proximidades de las carreteras, afectarán este año a la Costa del Sol.

VEINTIUNA COFRADIAS desfilarán en la próxima Semana Santa de Granada.

HA OBTENIDO UN gran éxito en el último recital dado en el Aula Magna, de Granada, la joven arpista María Rosa Calvo.

TRESCIENTOS MEDICOS especialistas de pecho, entre nacionales y extranjeros, se reunirán en Málaga a fines del presente mes.



Una magnífica recolección



con una COSECHADORA

JOHN DEERE

JOHN DEERE-LANZ

Insuperables en calidad y rendimiento

LANZ IBERICA, S. A. RICHARDO MEDEM Y CIA, S. A.
Velázquez, 41. Avda. 48 dada

MADRID

RICARDO MEDEM y Cia., S.A.
SUCURSAL EN SEVILLA, Avda. Queipo de Llano, 44